

les y sindicatos de importancia y además a personalidades políticas destacadas. Por ejemplo a Argentina, quiere mandar a Rep.²⁵ Leiros,²⁶ Dickmann,²⁷ Marianetti,²⁸ etc., etc. La idea es que el documento debe poner sobre el tapete, no solamente de los sindicatos, sino ante todos los dirigentes políticos, el problema de Unidad Continental. Leí la parte que ya está lista y creo que sin exageración se puede decir que es un excelente aporte a la Unidad. Hemos conferenciado más de dos horas sobre las fórmulas, contenido de este documento y los pasos tácticos.

El documento estará listo dentro de dos o tres días. Habrá que despacharlo en seguida. No va [a] ser una circular, mucho menos impreso (por el momento), sino escrito en forma tal que parecería dirigido personalmente y como si hubiera sido exclusivamente a tal o cual determinada personalidad. Claro que entre las primeras personas la carta va a ti. Después de la descripción de la situación internacional, Continental y especialmente los objetos de la Conferencia Pan Americana de Buenos Aires, se pasa a los pasos dados últimamente sobre la unidad, los gérmenes del trabajo de Unidad. No se podía describir lo que ha hecho la CSLA por la Unidad, porque esto sería denunciar las simpatías o denunciar que tenemos mano en este trabajo, pero en cambio se menciona el Pacto de Chile y su importancia, pero que este Pacto no es más que un primer paso, etc., etc.

Como proposición práctica la carta debe terminarse (no está terminada aún) con señalar la forma sobre la cual se debe efectuar, si las organizaciones estarán de acuerdo, el primer encuentro de los delegados eventuales para discutir el próximo Congreso Continental, la Plataforma, la fecha del

²⁵ Alcidas Repetto del Partido Socialista Argentino.

²⁶ Francisco Pérez Leiros de la CGT argentina.

²⁷ Enrique Dickmann del Partido Socialista Argentino.

²⁸ Benito Marianetti del Partido Socialista Obrero.